

Basel, Freitag abend.

Hochst hoffen,

mit einer grossen Bitte, d. h. mehr mit
einer ganz bescheidenen Anfrage komme
ich in BV.

Ich würde doch sozusagen gern, niemöglich
wenigstens ganz kurz guten Tag sagen.
Es braucht mir ja personell nicht.
Aber allerso langsam fühl ich mich mein
Alles schaut hin aus nach Dämmern
in einem Schicksal und in der Woche
in meine Bibelstunde, auch hier ist
im Bericht einer personlichen Nach von
ihm an uns aus dem Spanischen.
Heute gehen wir in meine Berichtung ein.
Du brauchst vielleicht meinen Bericht
hier in der Freude und auch in Gedanken

an die ernstige Heimbüch - rätsellos.
Aber auf keinen Fall will ich mich in
größterseins anstrengen.

Barum fragt ich ganz ratschlag bei dir
an, ob wohl für mich irgend eine
Möglichkeit besteht, hier oder ganz woanders
beginnen zu können.

Ob es welche morgen nach einem Vortrag
möglich wäre? Oder
für Dienstag Nach - ob negativ oder
positiv - wäre ich sehr dankbar.

Mit allerley herzlichen
Grüssen

Heine

Algen